

Regionaltreffen Ost 2010

Am 22.05.2010 haben wir uns zum Regionaltreffen Ost am Grimmelbachstausee bei Kaltensundheim getroffen. Es hatten sich nur 7 Mitglieder angemeldet die aber auch gekommen. Mit der weiteste Anreise konnten wir Marco aus Berlin begrüßen. Jeder probierte seine komplette Ausrüstung durch aber es ließ sich kein Fisch zu Landgang überreden so brachen wir gegen 12 Uhr erst mal auf Richtung Anglerhäuschen wo wir gemütlich grillten und über Köder und Techniken Fachsimpelten die am Nachmittag zum Einsatz kommen sollten. Wieder am See angekommen wurde alle Ideen in die Tat umgesetzt und sogar ein Esox mit ca.45cm von Sascha überlistet. Wir haben das schlechte Ergebnis mal aufs Wetter geschoben immerhin hatten wir vorher 3 Wochen lang schlechtes Wetter und der Tag des Treffens war der erste schöne Tag danach, auch gleich kompl. ohne Wolken und richtig schön warm. Ich war mit ein paar Angelfreunden in den Wochen vorher oft zum testen da und haben viele Hechte bis 96cm gefangen also die Fische sind da. Den Tag haben wir dann in einer Gaststätte bei ein paar Bierchen ausklingen lassen. Im Großen und Ganzen hat es allen gut gefallen auch wenn wir nicht viele Fische gesehen haben ist das zusammenkommen mit Gleichgesinnten das schönste an so einem Treffen.

Stefan Rommel
Regionalleiter Ost



